

Jelang Pesta Demokrasi, Kapolres Sumbawa Barat Siap Wujudkan Situasi Harkamtibmas

Syafruddin Adi - NTB.JIS.CO.ID

May 13, 2023 - 11:03



Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK., (11/05/2023)

Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK.,nyatakan kesiapannya menjaga stabilitas keamanan di seluruh wilayah Kabupaten Sumbawa Barat menjelang pesta Demokrasi 2024 mendatang.

Hal ini disampaikan Kapolres Sumbawa Barat di hadapan wartawan media ini saat diwawancarai khusus terkait keamanan wilayah hukumnya menjelang pesta

Demokrasi yang akan berlangsung awal tahun depan, (11/05/2023).

Pria yang baru hampir satu bulan menjabat Kapolres Sumbawa Barat ini membeberkan komitmennya dalam menjaga Harkamtibmas di wilayah yang menjadi tanggungjawab nya.

"Mempersiapkan ini tentu tidak bisa dengan hanya mengandalkan personel dari Kepolisian Sumbawa Barat saja. Tentu ini kita lakukan dengan cara bersinergi baik dengan TNI, Pemerintah, Kelompok masyarakat serta masyarakat itu sendiri,"beber Pria Pamen Melati dua ini.

Dari saat Ini Ia nyatakan telah mulai mempersiapkan pola-pola antisipasi gangguan keamanan salah satunya dengan menyebarkan puluhan personel ke tengah masyarakat sampai ke tingkat Dusunelalui Polisi RW MANTAP guna membangun komunikasi, mendekatkan diri dengan masyarakat serta menghimpun segala informasi yang diterima dari masyarakat sebagaii dasar dalam mengambil upaya ataupun langkah pencegahan sehingga setiap permasalahan dapat dengan segera diketahui.

Kemudian lanjutnya, dengan komunikasi dan silaturahmi yang dilakukan pihaknya secara intens dan terus menerus kepada seluruh lembaga, instansi serta masyarakat juga menjadi salah satu upaya dalam rangka pencegahan suata masalah.

"Karena begitu kita ketahui adanya potensi gangguan keamanan maka dengan segera kami bersama TNI, Pemerintah maupun masyarakat melakukan upaya pencegahan,"tegasnya.

Sementara itu Ia juga mengaku bahwa sejak dirinya masuk di Kabupaten Sumbawa Barat telah melakukan kunjungan silaturahmi ke berbagai kelompok, lembaga serta instansi termasuk kepada seluruh Partai Politik yang ada di Kabupaten Sumbawa Barat.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk membangun komunikasi serta koordinasi sehingga apapun kegiatan yang dilakukan oleh kelompok atau simpatisan Parpol dapat diketahui secara cepat. Kemudian dengan komunikasi dan koordinasi yang baik dan intens maka apa yang menjadi harapan kita semua tentu dapat kita wujudkan secara bersama-sama.

"Sejauh ini Sumbawa Barat termasuk salah satu wilayah kabupaten yang ada di NTB tergolong Aman. Maka dasar ini menjadi penyemangat untuk dapat terus meningkatkan kinerja kami sebagai Penyuluh keamanan bagi Masyarakat secara umum,"ucapnya.

"Kami akan terus meningkatkan Harkamtibmas di Sumbawa Barat melalui Komunikasi dengan seluruh elemen yang ada terutama tokoh agama, tokoh masyarakat serta masyarakat disamping komunikasi antar lembaga seperti TNI, Pemerinta dan Lembaga lain yang ada terus pula kita tingkatkan komunikasi dan koordinasi,"tambahnya menutup pembicaraan.(Adb)